



El pasado viernes comenzaban las actividades del Carnaval de Adra 2014, con el pasacalles escolar que se realiza por segundo año consecutivo, donde han participado más de 500 escolares de distintos centros educativos de Adra, como el Ceip Pedro de Mena, Ceip San Nicolás, Ceip San Fernando y la Escuela Municipal Mar Azul.

Los centros escolares han comenzado el recorrido en la Plaza de San Sebastián y han pasado por la calle San Sebastián, Carrera Natalio Rivas hasta llegar a la Plaza Enrique Sierra Valenzuela. Los alumnos y profesores del Ceip Pedro de Mena han ido disfrazados personajes de películas, haciendo un homenaje a 'Almería Tierra de Cine', los del Ceip San Nicolás, el disfraz ha sido libre, los del Ceip San Fernando, se han vestido de personajes de circo y 'hippies', y la Escuela Municipal Mar Azul, que iban acompañados de dos carrozas, se han disfrazado de pitufos. Para esta tarde de viernes, a partir de las 5, el Salón Municipal acogerá una fiesta de Carnaval organizada por la Asociación Pro Discapacitados de Adra, Asprodisa.

El Carnaval de Adra 2014 seguirá la próxima semana, el día 1 de marzo, sábado, a partir de las seis, tendrá lugar el tradicional pasacalles de Carnaval, que partirá de la calle Mercado, junto al Edificio Plaza, irá por la Carrera de Natalio Rivas, hasta la rotonda de la Fuente del Mar, vuelta por la propia Carrera hasta llegar a la plaza Enrique Sierra Valenzuela. El pasacalles estará

compuesto por carrozas y agrupaciones carnavalescas. A partir de las siete y media, el Centro Cultural acogerá las actuaciones de una agrupación carnavalesca, 'Háblame de la mar' y dos chirigotas, 'Mises con glamour 2014' y 'Los que operaron al Rey Juan Carlos'. Una vez concluida la actuación de las agrupaciones carnavalescas en el Centro Cultural, comenzará el tradicional carnaval de calle por todos los rincones del municipio de Adra.

Y para cerrar el fin de semana dedicado a 'Don Carnal', el domingo día 2, tendrá lugar el tradicional Entierro de la Sardina. Durante todo el día la sardina estará en la Puerta del Mar hasta su salida, que tendrá lugar a las seis y media de la tarde, desde la Puerta del Mar para ser posteriormente incinerada en la Playa de San Nicolás. El Entierro de la Sardina irá acompañado por la Banda de Música Ortiz de Villajos.